



Ibagué, 28 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1267

Alcaldía expuso su innovador Plan de Desarrollo en Asocapitales

El encuentro reunió a representantes de la construcción, infraestructura, transporte y vivienda, entre otros sectores.

La Alcaldía de Ibagué compartió sus experiencias y visiones en el primer Encuentro de Economía Urbana 'Construyendo Ciudades Sostenibles', una iniciativa de Asocapitales que reunió a representantes de la construcción, infraestructura, transporte masivo, desarrollo de vivienda y de política pública urbanística de todo el país.

"Participamos como panelistas hablando de los instrumentos de financiación del suelo que se han aplicado en Ibagué para la construcción de las obras más representativas de la ciudad, y la planeación y ejecución de las 25 obras estratégicas plasmadas en nuestro Plan de Desarrollo", afirmó la secretaria de Planeación, Daniela Cabrera.

Este encuentro fue pensado como una oportunidad para unificar los criterios y que realmente se pueda avanzar en los territorios a través de compartir conocimientos y experiencias que permitan a las alcaldías mejorar en la construcción de ciudades sostenibles.







